



**9 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 062021-017**

**4 750 000 €**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située en front de mer sur le Cap d'Antibes, l'un des quartiers les plus exclusifs et recherchés de la Côte d'Azur, à seulement quelques pas de la Plage de la Garoupe, du restaurant de plage célèbre Plage Keller et de l'Hôtel Du Cap / Eden Roc, cette villa moderniste des années 60 rénovée vous offre une vue panoramique imprenable sur la mer, le baie de cap et en arrière-plan les montagnes du Mercantour. Avec un peu moins de 300m<sup>2</sup> de surface habitable sur trois niveaux, un immense toit plat et un terrain d'environ 850m<sup>2</sup>, la propriété se compose d'une maison principale avec 3 chambres, un bureau, ...

Enjoying an exceptional seafront location on the Cap d'Antibes, one of the most exclusive and sought-after areas of the French Riviera, this stunning villa is only a few steps away from Plage de la Garoupe, the famous beach restaurant Plage Keller and the Hotel Du Cap / Eden Roc. Built modern villa from the 60's has been fully renovated and offers unobstructed panoramic sea views, including the bay Cap d'Antibes and the Mercantour mountains in the background. With approximately 300m<sup>2</sup> of living space spread over the three levels, the villa also offers a superb flat roof, from which to enjoy the ...

**FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

